

Donnerstag, 1. Oktober 2020
10 bis 12 Uhr in Berlin

Digitale BVMed-Jahrespressekonferenz (via Microsoft Teams) **Lage der MedTech-Branche: Ergebnisse der Herbstumfrage 2020**

21. Berliner Medienseminar **Themen der MedTech-Branche: COVID-19, DiGAs**

Zu Beginn des 21. Berliner Medienseminars stellt der BVMed im Rahmen seiner Jahrespressekonferenz die Ergebnisse seiner aktuellen Herbstumfrage 2020 zur Lage der MedTech-Branche vor. Daraus abgeleitet werden Forderungen an die Politik, um den gesetzgeberischen Rahmen für Medizinprodukte weiterzuentwickeln.

Nach diesem aktuellen Teil vertieft das BVMed-Medienseminar zwei Themen, die die Branche besonders bewegen: 1. Bewältigung der Folgen der Coronakrise; 2. Digitale Gesundheitsanwendungen.

Programm

10:00 Uhr **Die aktuelle Lage der MedTech-Branche 2020**

- > Ergebnisse der Herbstumfrage 2020
- > Erwartungen der MedTech-Branche an die nächste Legislaturperiode

Dr. Meinrad Lugan, Vorstandsvorsitzender BVMed, Vorstandsmitglied B. Braun Melsungen AG

Dr. Marc-Pierre Möll, Geschäftsführer BVMed

11:00 Uhr **Bewältigung der COVID-19-Auswirkungen auf die MedTech-Branche**

- > Konjunkturprogramm, Umsatzsteuer, Notfallreserve, Patientenversorgung

Björn Kleiner, Leiter Referat Politik, BVMed

11:20 Uhr **Digitale Gesundheitsanwendungen in der GKV-Erstattung**

- > Der aktuelle Stand zur DiGA-Rahmenvereinbarung
- > Datenzugang und Nachweis der positiven Versorgungseffekte

Natalie Gladkov, Referentin Digitale Medizinprodukte, BVMed

11:40 Uhr Diskussion (Ende gegen 12:00 Uhr)

Moderation *Manfred Beeres M.A.*, Leiter Kommunikation/Presse, BVMed

Anmeldung

Internet www.bvmed.de/medienseminar2020

E-Mail beeres@bvmed.de

**Der BVMed-Medienevent wird als Microsoft-Teams-Sitzung online durchgeführt.
Alle angemeldeten Medienvertreter und Gäste erhalten den Teilnahmelink zwei Tage vor dem Event per E-Mail. Fragen können über die Chatfunktion oder live über Teams gestellt werden.**